
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 11/2021 

 

Senhora Prefeita: 

A Vereadora que esta subscreve, indica à Administração Municipal, 

juntamente a Secretaria de Obras e Serviços Públicos seja realizada poda das 

árvores da Praça Coronel Francisco Homem e Canteiro da Rua Santo Antônio.   

 

JUSTIFICATIVA: 

 Nota-se que há meses as árvores das duas localidades acima citadas, 

estão sem a realização de podas, o que é de extrema importância para a 

manutenção de nossas praças e canteiros.  

 Como não está havendo a poda periódica, o crescimento das arvores 

estão impedindo que a luz projetada alcance boa parte da extensão das ruas, 

ficando as mesmas com importante deficiência na iluminação. 

 Na certeza da atenção de V. Exa. e na expectativa do atendimento, 

subscrevo-me. 

Sala das Sessões, 25 de maio de 2021. 

 

Maria Aparecida de Souza Araújo 

   Vereadora 

 


